

## Registro fotográfico

Preescolar “escuela”



Tomo esta fotografía para capturar como veo las aulas desde afuera. Me gusta que, como es preescolar, está pintado llamativamente para los niños que asisten. Se ven dos salones y un niño que pasa enfrente de ellos.

Las pinturas en un preescolar son importantes porque hacen que se vea bien una escuela, les ayuda a los niños para que se sienta animado y no se le haga aburrido. Tomando en cuenta de que los dibujos tienen que ser aptos para los niños.

## Primaria "Aulas"



En cuanto a este salón de primaria, se ve un cambio en comparación de preescolar, los colores son más neutros y no hay tanta decoración interna. Con referente al inmueble que se muestra, se ve variado, ya que no todas las sillas son iguales, pero si son suficientes para todos. Se muestra una correcta iluminación por las grandes ventanas que tiene y al parecer no cuentan con clima ya que se ven varios ventiladores. También se observa una buena infraestructura, porque las instalaciones son de concreto.

## Preescolar "alumnos"



En esta foto se muestra como una maestra se sienta con su alumna para platicar con ella, se me hizo muy importante el ver como la maestra le dedica un poco de tiempo a cada uno de los niños. Se ve muy interesada en lo que le cuenta y hasta sentada en una silla chiquita esta.